

芸術鑑賞同好会

芸術鑑賞同好会は、近隣の音楽会や美術展の鑑賞を中心に活動をしています。この二年間、コロナ禍の影響で活動の自粛を余儀なくされてきましたが、本年度は新規会員三名を迎えることができ、少しずつですが活動を再開しました。以下にその概要をご紹介します。

令和四年度 活動内容

- 1 「朝日大学吹奏楽部 春のコンサート」(瑞穂市総合センター)
本学吹奏楽部初の春コンサート。令和四年度第一弾企画として参加を募り応援に駆け付けました(写真1)。ポップス・組曲・シヨール形式のパフォーマンスなど多彩な演奏に魅了されました。
- 2 「ポテロ展 ふくよかな魔法」(名古屋美術館)
コロムビアの生んだ巨匠フェルナンド・ポテロの絵画展
そこに描かれたものはすべて丸くふくよかで、「一度見たら忘れられなくなるのポテロ・スタイル」。

あの、モナ・リザまでがまんまるです(写真2)。ユーモアあふれる不思議な世界が広がっていました。

- 3 「クマのプーさん展」(名古屋美術館)
「クマのプーさん」の貴重な原画が百点も来日! 「プーさんとその仲間たち」の世界に浸りながら、あの頃にかえり、ゆっくりとした時間を過ごしました。
- 4 「2022名曲と第九コンサート」(プリニーの市民会館)
会員さんご紹介で実現した「スコラズ岐阜」のコンサート鑑賞会。ソリストの演奏、オペラ「魔笛」のハイライト、オーケストラと合唱の協演：など、盛りだくさんで時のたつのを忘れて聴き入りました。

参加希望者を募りました。筆者は古典芸能の鑑賞は初めてでしたが、創作狂言「井戸茶碗」は素直に楽しめましたし、平忠度の芸道への強い執着心を描いた能「忠度」も何とも言えない世界観に魅了され、機会があれば次回も…と密かに考えております。

6 「朝日大学体育会吹奏楽部 第三定期演奏会」(サマリンカホール)

令和四年度の活動は、本学吹奏楽部の定期演奏会で閉めとなりました。コロナ禍での大きな制約に耐えつつ頑張ってきた学生さんに、会員皆で沢山のエールを送るつもりでしたが、熱のこもった演奏に、むしろ私たちが方が大きな活力をもらいました。

このように芸術鑑賞同好会は、会員の皆様のご提案を取り入れ、鑑賞対象を絵画・音楽・古典芸能へと広げております。ご興味を持たれた方はお気軽にお問い合わせください。

*1 「ポテロ展 ふくよかな魔法」パンフレット解説より

【文責・連絡先】
神谷真子(経営学部)
【連絡先】
村瀬由紀子
(図書館事務課)



写真2 名古屋美術館にて



写真1 瑞穂市総合センターにて

同好会だより

ながら会

スポーツ応援同好会



ながら会会員の皆様、また本会会員の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。コロナ禍自粛期間中のこの約2年間はご存じの通り、本会活動のメインとされる学生活躍の場を応援する事すらできず、一方で会員のご退職等と環境が激変してしまいました。学生、選手も然り、部活動も厳しく制限され、アスリートとして入学したにも関わらず活動自体が悪とされ、それを監視し処罰する事が善とする風潮に閉じ込められ、人間関係も上手く出来ない者が目立つようになってきました。また、

大会の運営などのノウハウに至っては崩壊寸前になっているのが実状です。ですから、今まで以上に愛情を持って応援やサポートする事が大切になるでしょう。

ここに来てようやく厳しい規制も解け、学生が以前のように、いや、以前以上に躍動する姿を皆様と応援しに行こうではありませんか。目覚めよ!

朝日スピリッツ!

【連絡先】

大森俊和
(歯学部・歯科補綴学分野)



自然に親しむ会

2022年9月23日から25日、恒例の秋季キャンプとして乗鞍高原と坂巻温泉へ向かった。車に分乗した総勢9名は、まず馬籠宿に向かった。小雨降る中、傘をさしながら馬籠宿の藤村記念館界隈を探索した。その後、乗鞍高原へ向かう道で土砂降りの雨になった。

美鈴荘の温泉は乳白色の硫黄泉で有名である。到着後、大粒の雨が降る中、自慢の温泉に浸かった。翌朝は晴天であった。乗鞍岳山頂(畳平)シャトルバスに乗るため乗鞍高原観光センターに向かった。しかし、なんと、前日の大雨のためバスは運休になってしまった。いろいろと考えた挙げ句、タクシーで畳平へ行き乗鞍岳山頂を目指すグループと途中の三本滝を目指すグループに分かれて行動をすることにした。いずれも予定時間を過ぎての出発である。標高2,702mの畳平バス停の近くには午前10時半に到着した。その後、ゆっく

り登り、およそ2時間後に日本百名山の一つであり、北アルプス南端の山頂剣ヶ峰(標高3,023m)にたどり着いた。山頂からは槍ヶ岳、焼岳、白山など山々が雲の間から見えた。下山後、再びタクシーで乗鞍高原観光センターのバスターミナルへ向かった。運転手さんにその日は坂巻温泉に泊まる予定だと話すと「しぶいねえ」との評価だ。車に乗り継いで宿に向かい、早速坂巻温泉のサラッとしたお湯に浸かり汗を流した。夕食では運転手さんの予告どおり地元料理の「鯉こく」を振る舞われた。翌

早朝の露天風呂では、野猿が近くまで寄って来て大騒ぎになった。今年の活動では宿泊先から旅行クーポン券が支給されてタクシー代などに使用できた。

【連絡先】

柏俣正典
(歯学部・歯科薬理学分野)



自転車同好会



ながら会自転車同好会より、活動報告をさせていただきます。

当同好会は、自転車を趣味とする職員が集まり、自転車を通じて語り合い、コミュニケーションを行うことで、職員の健康増進、レクリエーションおよび親睦を図ることを目的として発足されました。活動内容としては、自転車による各種走行会やツーリングなどを開催しております。今年度は11月に長良川堤防沿いを走行するポダリングを企画しました。当日は風も少なく、まだ少し暖かさが残る日差しの中のサイクリングを楽しんでいただけだったかと思えます。

当同好会は自転車の種類は本格的なロードバイクをはじめ、クロスバイクにママチャリ、小径車(ミニベロ)、電動自転車まで、各々お気に入りの自転車を準備しイベントに臨んでいただけではありません。

に配慮されている範囲も長いいため、自転車に乗って楽しむにはもってこいの土地といえます。市街の大通りで車と並走するレーンを作るのとはまた違った楽しみが生まれることうけあいですので、この機会に是非、皆様も振るってご参加いただければ幸いです。会員には自転車について知識や経験が豊富な者や、良心的かつ専門的なお店に詳しい者も多いので、自転車の購入を検討されている方等でもご相談がてらお声がけいただければ嬉しい限りです(ちなみにこの記事を書いている本人は今年の夏に富士山一周の外部イベント「フジイチ ツールドニッポン」に参加し、無事完走賞をいただいております。ご興味のある方は是非一緒にトレーニングしましょう)。



道の駅クレール平田にて撮影



「フジイチ」イベントにて撮影

つ、会報でのご挨拶とさせていただきます。

【連絡先】
山本寛明
(歯学部・部分床義歯学分野)

今年度は、11月6日(日)に伊勢湾沖での真鯛釣行を開催しました。

今回はいつもの仕立て(貸し切り)ではなく、乗り合いとなりましたので、乗船時に本同好会7名に他の乗船客も交えて皆で釣り座の抽選を行いました。どの釣り座が一番良いのかは一概には言えないようですが、ミヨシ(船の前方)、胴の間(船の中央、トモ(船の後方))それぞれにメリット・デメリットがあり、人によってはこの抽選でその日釣りを楽しめるかどうかが決まるとか決まらないとか。

この日は、快晴には恵まれたものの、風はやや強く波も高めとベストなコンディションとはいきませんでした。

それでも釣果に期待しながら1時間ほど沖へ走った後、仕掛けの活きエビを投入します。本来ならここから7名の竿に次々にアタリ(魚が針につけたエサに食いついたり飲み込んだりした時に現れるラインや竿先

釣り同好会



の動きの変化を、手や指先で感じること)が来てもおかしくないのですが、やはり今回はコンディションが厳しいようで我慢の釣りが続きます。ときおり、真鯛ゲットの音が聞こえてくるのでやる気を維持しながら、何度も仕掛けの活きエビの状態を確認し真鯛釣りに挑みます。

6時間ほどの釣行で、7名で約30尾というやや物足りない釣果でしたが、こうしたアタリが少ない中で仕掛けの活きエビを何度も付け替えたり、タナ(魚の泳いでいる層)を探ったりと試行錯誤することも釣りの楽しさのひとつと言えます。



【連絡先】
佐合克幸
(就職支援課)

釣りに少しでも興味がある方、美味しい魚を食べたい方、2023年度の同好会活動にぜひご参加ください。初心者の方も安心ください、ベテランの会員が揃っておりますので助力もさせていただきます。船酔いが心配な方も問題ありません、最近市販薬でも十分な酔い止め効果があります。それでは、来年度は大漁でありますように。

松下釣船ホームページ
<https://blog.goo.ne.jp/matusitamaru/d/20221106>

「ハートがこぼれだす」ハートプロジェクト

ドライフラワーやプリザーブドフラワーを使ったアレンジメントを、作品のテーマを決めて年に3〜5回(各回2回実施)の開催で楽しんでいます。

2022年度活動内容

【第1回】
「ハンギングポット」
アレンジメントにプリザーブドフラワーを中心にドライフラワーやアーティフィシャルフラワーを使って自由にアレンジを楽しみました。

【第2回】 「年末年始の花あしらい」 お正月用アレンジ

巨大輪のプリザーブドローズでお正月アレンジを作製しました。カラフルなしめ縄にプリザーブドフラワーをあしらったお正月飾りを作製しました。今回の写真は、この第2回企画の1回目の作品たちです。

【第3回】 「毎年恒例!」 「ハーバリウム」



この回では、都合でなかなか参加できない会員様にもハーバリウムをお配りすべく当日参加者が作製します。次年度の第1回活動でお配りする予定です。

本会はプロの指導を受けるとは、本格的なものではなく、「気軽に楽しむ」を

【連絡先】
川木晴美
(歯学部・基礎教育系化学内線:1417)

モットーに活動しております。活動は土曜日の午後となります。お花がお好きな方、ご興味がおありの方、お気軽にご連絡ください。

ゴルフ同好会



ながら会ゴルフ同好会では、朝日大学教職員の親睦と健康を兼ねて年1回ゴルフコンペを開催しております。第53回ゴルフコンペでは会長を歯学部の都尾元宣先生がされていましたが、第54回より引き継がせていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。

第54回は2022年10月10日(祝日)に「やまがたゴルフ倶楽部美山コース」で開催しました。当日は降雨率100%の予報の中でしたが、コンペ中にはほぼ雨に降られることなく、新規参加者4名を含む総勢28名(8パーティー)が参加する大ゴルフコンペとなりました。当日9時18分からIN・OUTそれぞれ4組ずつに分かれスタートしました。

第54回ながら会ゴルフコンペの結果(優勝・準優勝・3位)は、次のとおりでした。

- 優勝 健康スポーツ科学科 尹 熙結
- 準優勝 学事一課 大江康成

【3位】
歯学部 矯正歯科 広田夏樹 (敬称略)
コロナ感染対策上、開催前の集合写真撮影やコンペ終了後のパーティーは開催されませんでした。参加者は皆熱心にプレーをしていました。

ながら会ゴルフ同好会は、次回55回もより多くの皆様に参加していただけるよう企画しますので、ゴルフにご興味のある職員の皆様のご参加をお待ち申し上げます。



写真 第49回ながら会ゴルフコンペでの集合写真

【連絡先】
都尾元宣(会長)
(歯学部・歯科補綴学分野)
古泉 尚
(医科歯科医療センター 事務課)

また2019年以降、宮田理事長からのご提案により行うこととなりました「理事長杯ゴルフコンペ」も毎年3月に行っておりまして、併せてご案内申し上げます。

な が ら 会 新 入 会 員

所 属	教職員氏名
経営学部	正 村 達 裕
歯学部	山 崎 志 穂
歯学部	田 邊 元
歯学部	棚 橋 幹 基
歯学部	鶴 田 はねみ
歯学部	林 真太郎
PDI	石 樽 大 嗣
保健医療学部 看護学科	五十嵐 慎 治
保健医療学部 看護学科	加 藤 輝
事務局	林 優 斗
看護部	加 藤 涉
歯科衛生部	照 井 梨 央
歯科衛生部	林 里 帆
歯科衛生部	宝 来 優 杏
歯科衛生部	堀 江 佑 果
歯科衛生部	佐 野 由 稀
歯科衛生部	各 務 静 流
事務局	森 田 浩 美
事務局	泉 賢 人
歯学部	木 村 龍 弥
看護部	猿 渡 由紀子
看護部	松 岡 好 美

(敬称略、順不同)

所 属	教職員氏名
看護部	浅 野 純
看護部	西 村 愛 実
看護部	三 浦 大 卓
看護部	柴 田 美智子
看護部	西 垣 育 代
看護部	西 川 トシエ
管理課	松 岡 里 美
医事一課	村 山 まど香
医事一課	森 遥
医事一課	平 光 さくら
医事一課	村 瀬 知 美
医事一課	布 施 真理子
医事一課	福 島 名津紀
医事一課	早 川 真 樹
医事一課	島 岡 尚 子
医事一課	伊 藤 裕 子
医事一課	北 川 智 里
医事一課	村 上 八重子
栄養管理室	鈴 木 友
栄養管理室	井 筒 未 来
栄養管理室	田 口 将 太
大学	後 藤 寿 彦
法学部	柏 木 純 香
法学部	牛 丸 弘 行

所 属	教職員氏名
看護部	勝 村 美 祐
看護部	西 垣 百 香
看護部	佐々木 妙 子
看護部	杉 浦 那々未
看護部	田 口 真 帆
看護部	松 山 高 大
看護部	戸 部 祐 亮
看護部	堀 口 将 孝
看護部	日 野 はる香
看護部	山 岸 国 広
看護部	小 林 将 太
看護部	神 原 奈 夕
看護部	山 田 早 苗
看護部	佐久間 直 子
看護部	山 田 天 馬
看護部	武 藤 亜 耶
看護部	伊 藤 大 輔
看護部	上 田 鈴 夏
看護部	岡 田 英 奈
看護部	桐 山 玲 愛
看護部	黒 木 善 太
看護部	吉 田 ほのか
看護部	山 下 さや香
看護部	若 園 芽 愛

所 属	教職員氏名
消化器内科	杉 野 敏 志
消化器内科	森 建 次
腎臓内科	山 本 順一郎
腎臓内科	松 崎 拓 朗
腎臓内科	春 原 啓 佑
糖尿病・内分泌内科	金 田 知 子
脳神経外科	野 村 悠 一
脳神経外科	飯 田 知 宏
脳神経外科	山 本 力 義
整形外科	平 岩 秀 樹
整形外科	西 田 甫
整形外科	清 水 景 太
頭頸部外科、耳鼻咽喉科	加 藤 里 菜
泌尿器科	豊 田 将 平
初期臨床研修医	河 原 嵩
初期臨床研修医	八 軒 秀 樹
初期臨床研修医	古 川 拓 磨
初期臨床研修医	柳 沢 大 地
薬剤部	伊 藤 梓
薬剤部	加 藤 大 智
薬剤部	猿 渡 絵 莉
リハビリテーション部	辻 佳 祐
リハビリテーション部	山 田 純 奈
看護部	長 屋 和 希